



**PROMOCIÓN** El Ayuntamiento entrega 1.800 euros a cada una

## Acuerdo de colaboración con las asociaciones de celíacos y diabéticos

### INFORMACIÓN ROTA

El 2006 terminaba en el Ayuntamiento con la firma de dos nuevos convenios con las asociaciones de Celíacos, *Acrola*, y de Diabéticos de Rota, *La Merced*. Los acuerdos fueron rubricados por el alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, y las presidentas de ambas asociaciones, Laura Rodríguez y Victoria García, respectivamente, en un acto celebrado en el Castillo de Luna con la presencia de la delegada de Participación Ciudadana, Eva Corrales, y de varios miembros de las citadas entida-

des. En su intervención, la edil resaltó la labor que realizan ambas asociaciones a la hora de dar apoyo y ayudar a los vecinos que padecen estas enfermedades y a sus familiares. Corrales hizo hincapié en la línea de colaboración que mantiene el Ayuntamiento con las asociaciones de la localidad, refiriéndose especialmente a las que llegan a prestar un servicio de ayuda a personas con enfermedades como la diabetes, la fibromialgia, o la enfermedad celíaca, y que en ocasiones no alcanzan a ofrecer las administraciones que tienen las competencias.

A través de ambos convenios, el Ayuntamiento apoya a estas asociaciones con una aportación anual de 1.800 euros para cada una, una cantidad con la que se pretende facilitar y promover las distintas actividades, así como la tarea diaria de cada una de estas asociaciones. La presidenta de la Asociación de Diabéticos agradeció al Ayuntamiento la ayuda que prestan al problema de la diabetes, aportando "unos medios económicos que facilitan a esta asociación llegar y ayudar a los afectados". La presidenta de los celíacos se mostró satisfecha porque a



La firma del acuerdo tuvo lugar en la Sala de Juntas.

través de la ayuda brindada con este convenio "vamos a poder hacer frente a la mayoría de los gastos que tenemos", refiriéndose a los altos costes de los alimentos para celíacos. Finalmente, el alcalde, que agradeció la labor que

realizan ambas asociaciones, ratificó el compromiso de colaboración del Ayuntamiento con las asociaciones que "crean un vínculo con los afectados para ayudarse mutuamente y sacar adelante un proyecto común".